

BINMAS

Polisi RW Polres Probolinggo Kota Terima Puluhan Ranmor Operasional dari Walikota

Achmad Sarjono - KOTAPROBOLINGGO.BINMAS.ID

Dec 15, 2023 - 14:51



KOTA PROBOLINGGO - Dukung operasional kegiatan Polisi RW, Pemerintah Kota Probolinggo serahkan 70 unit sepeda moto Honda Beat kepada para Polisi RW yang ada di jajaran Polres Probolinggo Kota pada Kamis (14/12/2023).

Bantuan Pemerintah Kota Probolinggo itu diserahkan oleh Walikota Probolinggo Habib Hadi Zaenal Abidin ,S.Pd,.M.M,.MHP di halaman Pemkot Probolinggo

kepada Kabaharkam Polri Komjen Pol. Dr. Mohammad Fadil Imran, M.Si untuk para Polisi RW di jajaran Polres Probolinggo Kota.

“Tiada kata lain yang bisa kami ucapkan selain kata luar biasa atas support yang diberikan oleh bapak walikota Probolinggo kepada para polisi RW ini,”ungkap Komisaris Jenderal Polisi Fadil Imran, Jumat (15/12).

Komjen Fadil mengatakan dukungan ini tentunya menjadi pemacu semangat, untuk kedepan agar Polri bisa semakin baik dalam memberikan pelayanan kepada Masyarakat.

Komjen Fadil Imran menyebut Ketua RW merupakan garda utama untuk menjaring aspirasi dan permasalahan di Masyarakat.

Jadi, jika ada permasalahan lanjut Komjen Fadil tidak ada yang luput dari pengamatan para ketua RW.

Kabaharkam Polri ini juga mengharapkan, kedepan agar para ketua RW dapat menjalin sinergitas dengan Polisi RW dalam memberikan pelayan kepada masyarakat.

“Saya berharap Polisi RW dengan ketua RW dan tokoh masyarakat setempat bisa selalu bersinergi untuk dapat menjadi problem solving apabila ada permasalahan disekitar warga.”ujar Komjen Fadil Imran.

Sementara itu, Walikota Probolinggo Habib Hadi Zaenal Abidin ,S.Pd.,M.M.,MHP dalam sambutannya mengucapkan bahwa Pemerintah Kota Probolinggo sangat merespon positif dengan adanya inovasi Polisi RW.

Menurutnya hadirnya Polisi RW sangat bermanfaat bagi warga Probolinggo. Oleh karena itu, Walikota turut menunjang kelancaran kegiatan Polisi RW.

“Kami Pemerintah Kota Probolinggo mensupport dengan memberikan kendaraan R-2 sebanyak 70 unit kepada petugas Polisi RW dan ini merupakan bantuan gelombang pertama,” ujar Walikota Probolinggo.

Ia mengatakan di tahun depan, akan ada lagi 130 unit sepeda motor untuk para Polisi RW.

“Selain itu, Polisi RW Polres Probolinggo Kota juga akan mendapatkan insentif dari pemerintah kota per bulan,”ujar Habib Zaen.

Walikota juga menambahkan, Pemkot Probolinggo selalu mendukung Kepolisian di wilayah Kota Probolinggo.

Hal tersebut direalisasikan dengan adanya pembangunan Polsek Kedopok dan Kanigaran, serta Gedung Meteor.

“Semoga hal tersebut dapat berdampak baik bagi Kota Probolinggo, karena tanpa kolaborasi bersama tidak akan bisa menjaga kondusifitas.”pungkas Walikota.

Selain dihadiri oleh Kabaharkam Polri, kegiatan penyerahan bantuan sepeda motor untuk Polisi RW ini juga dihadiri oleh Kakorbinmas Baharkam Polri, Irlen

Pol Roycke Harry Langie, S.I.K., M.H, Kasubditbinpolmas Ditbintibmas
Korbinmas Kabaharkam Polri, Kombes Pol Oki Waskito dan Koorispri
Kabaharkam Polri, AKBP Bayuaji Yudha Prajas, S.H., M.H.,

Hadir pula Dirbinmas Polda Jatim, Kombes Pol Asep Irpan Rosadi, S.I.K., M.PA.,
Kapolres Probolinggo Kota, AKBP Wadi Sa'bani, S.H, S.I.K. M.H, Forkopimda
Kota Probolinggo, seluruh PJU Polres serta Ketua MUI Kota Probolinggo, K.H
Nizar Irsyad. (*)